大玉村訪問【玉井小学校】

訪問日:平成27年10月20日(火) 10:20~11:05

場所:大玉村立玉井小学校

内 容:6年「邦楽教室」での学習支援ボランティア

大玉村では、平成21年度より学校支援地域本部を設置し、今年で6年目を迎えました。多くのボランティアの方が、学校支援を行っています。平成26年度のボランティアの派遣は182件、延べ411人の方々が学校支援を行いました。内容は学習支援、環境整備支援、部活動の支援、安全パトロール、学校行事の支援、保育活動の補助、本の読み聞かせなどです。

本日の学習は、村の「大玉民謡愛好会」の7人の講師と学校支援ボランティアの手ほどきを受けながら、三味線や尺八、箏を実際に体験する学習でした。児童一人ひとりがとても熱心に取り組んでいました。

子どもたちに、日本の伝統音楽の良さに触れさせ、親しませることが大切です。しかし、講師の先生を呼ぶのにお金がかかるとか、楽器がそろわないなどの課題があります。大玉村では地域の方々の協力により、こうした課題が解決され、充実した教育活動が展開されています。

ボランティアの声

「なかなか出ない尺 人の音が出るとうれしくで見るとうれしくなり、ことがいらもとがいらも子自分ではませんのためにをどめていたととといいとと思います。」 「子どもたちが真剣に聞いてくれるので、演奏する時に緊張します。3年間子どもたちに関わっているので、子どもたちの成長を感じます。6年生はとても上手になっています。」

三味線体験



尺八体験



児童の声

「三味線、尺八、筝でいろいろな音が出せて楽し かったです。」

「一番尺八が難しかったです。でも、皆さん優しい 方で楽しかったです。早く尺八の音を出せるように したいです。」

「筝をひいているうちに楽しくなりました。わからないところを丁寧に教えてくれてうれしかったです。」

筝体験

